

**Betreff:**

Neubau Elly-Heuss-Schule  
-Antrag der Stadtverordnetenfraktion der Freien Demokraten vom 21.11.2018-

**Antragstext:**

In der aktualisierten Schulbauliste sind für die Elly-Heuss-Schule dringend nötige Sanierungsmaßnahmen im Volumen von 160.000 Euro (Heizung, Gesimssanierung) vorgesehen, investiert werden darüber hinaus knapp drei Millionen Euro in neue Naturwissenschaftsräume. Dagegen bestehen offenbar nach wie vor keine konkreten Pläne für den Abriss des von der Elly-Heuss-Schule genutzten Gebäudes des ehemaligen Arbeitsamtes sowie den Neubau an der entsprechenden Stelle. Am 04.07.2013 hat die Stadtverordnetenversammlung im (Beschluss Nr. 0325) im Grundsatz beschlossen, das Ergebnis des städtebaulichen Ideenwettbewerbs für den Stadtplatz/Platz der deutschen Einheit durch Niederlegung des sogenannten „Alten Arbeitsamtes“ und die Errichtung eines Ersatzneubaus an der Schwalbacher Straße zeitnah umzusetzen. In den nach Beschluss Nr. 0020 des Ausschusses für Schule, Kultur und Städtepartnerschaften vom 1.3.2018 überarbeiteten Modulen 1a-d der Schulbauliste schlägt sich ein solches Vorhaben allerdings nicht nieder.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

- I. Der Magistrat wird gebeten zu berichten, ob für die Niederlegung des ehemaligen Arbeitsamtes und die Errichtung eines erforderlichen Neubaus mittlerweile konkrete zeitliche Planungen bestehen.
- II. Der Magistrat wird aufgefordert, den Beschluss Nr. 03250 der Stadtverordneten vom 4. Juli 2013 zeitnah umzusetzen und mit entsprechender Priorisierung in der nächsten Schulbauliste abzubilden.

Wiesbaden, 21.11.2018